
 
BM Meisenberg verliest die Anfragen der UWG-Fraktion sowie die entsprechenden Ant-
worten der Verwaltung. Diese werden der Niederschrift als Anlage angeheftet. 
Eine detaillierte Beantwortung der Frage 11 mit Angabe genauer Zahlenwerte wird auf 
den „nichtöffentlichen“ Teil der Sitzung verschoben.  
 
Es werden keine weiteren Nachfragen gestellt.  
 


